

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. 0434

Martedì 24.07.2012

COMUNICATO DEL PONTIFICIO CONSIGLIO COR UNUM: RIUNIONE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE DELLA FONDAZIONE AUTONOMA POPULORUM PROGRESSIO (BOGOTÁ, 24-27 LUGLIO 2012)

COMUNICATO DEL PONTIFICIO CONSIGLIO *COR UNUM*: RIUNIONE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE DELLA FONDAZIONE AUTONOMA *POPULORUM PROGRESSIO* (BOGOTÁ, 24-27 LUGLIO 2012)

Del 24 al 27 de Julio, tendrá lugar en el Centro de Pastoral y Espiritualidad de la Conferencia Episcopal de Colombia, la reunión anual del Consejo de Administración de la Fundación *Populorum Progressio* de la que el Pontificio Consejo *Cor Unum* se hace cargo desde su fundación, en el año 1992, quinto centenario de la evangelización de América. Como cada año, los miembros que la componen, estudiarán y considerarán la financiación de los proyectos presentados en favor de las poblaciones indígenas, mestizas y afro-americanas de América Latina y Caribe.

Son miembros del Consejo: S. Em. el Cardenal Robert Sarah, Presidente de la Fundación;

S. Em. el Card. Juan Sandoval Íñiguez, Arzobispo emérito de Guadalajara, México y Presidente del Consejo; S. E. Mons. Edmundo Luis Flavio Abastoflor Montero, Arzobispo de La Paz, Bolivia, Vicepresidente; S. E. Mons. Murilo Sebastião Ramos Krieger, Arzobispo de São Salvador da Bahia, Brasil; S. E. Mons. Javier Augusto Del Río Alba, Arzobispo de Arequipa, Perú; S. E. Mons. Antonio Arregui Yarza, Arzobispo de Guayaquil, Ecuador; S. E. Mons. Óscar Urbina Ortega, Arzobispo de Villavicencio, Colombia; Mons. Segundo Tejado Muñoz, Subsecretario del Pontificio Consejo *Cor Unum*.

Dos nuevos miembros se añadirán este año al Consejo: el nuevo representante del Brasil, Mons. Sebastião Ramos Krieger y Mons. Javier Del Río Alba, representante del Perú.

La Fundación recibe los fondos para poder trabajar, principalmente del Comité de ayuda en favor del Tercer Mundo de la Conferencia Episcopal Italiana y de donantes privados.

El Consejo de Administración de la Fundación celebra tradicionalmente las reuniones en un país latinoamericano, con el fin de dar a conocer las actividades de la misma en las Iglesias particulares. Este año, la

reunión se celebrará en la sede del Secretariado, en Bogotá, acogidos por el Arzobispo colombiano del Consejo, Mons. Óscar Urbina Ortega. A lo largo de la reunión, se tendrá ocasión de dialogar con el CELAM y con la Conferencia Episcopal Colombiana sobre las actividades de la Fundación.

Este año se han presentado 203 proyectos por un importe de US\$ 2.908.727 provenientes de 19 países. Como sucede todos los años, las naciones más "activas" en la presentación de los mismos, han sido: Brasil (59), Colombia (42), Perú (15), Ecuador (16) y El Salvador (6), naciones en las que las poblaciones sostenidas por la Fundación, son más numerosas. Han presentado también proyectos: Haití (12), Guatemala (5), Argentina (5), Bolivia (10), Paraguay (4), Chile (4), Cuba (5), Costa Rica (6), México (3), Venezuela (2), Nicaragua (3), Republica Dominicana (2), Honduras (2) y Uruguay (2).

La Fundación se encuentra en un proceso de renovación, sea de sus miembros, como del secretariado. Se pretende dar al mismo nuevos instrumentos de difusión de las actividades de la Fundación y se llevará al estudio de los miembros un proyecto presentado por un experto en fundaciones, el Señor Juan Carlos Navarro, con la ayuda del consultor jurídico de *Cor Unum*, Mons. Silverio Nieto, que contiene posibles elementos de cambio para el método de trabajo de la Fundación. Asimismo, en la presente reunión, se elegirán nuevos Presidente y Vice-presidente del Consejo de Administración.

[01009-04.01] [Texto original: Español]

[B0434-XX.01]
